Fußball – ein Sport, der die Welt vereint?

Viele von uns fiebern der Fußballweltmeisterschaft in Brasilien schon entgegen. In weniger als drei Wochen geht es los.

Aber ausgerechnet in Brasilien, dem Land des Fußballs, könnte die Weltmeisterschaft zum Fiasko werden: Überteuerte Stadien werden gebaut, während das Bildungs-und Gesundheitssystem am Boden liegen. Eintrittskarten für die Spiele können sich nur die Reichen und die Touristen leisten. Darum überziehen Demonstrationen, Streiks und Schießereien jetzt schon das Land.

Die Klasse 7b hat den Schaukasten der Avicres anlässlich der Fußballweltmeisterschaft aktuell gestaltet.

Die Schüler/innen der 7a laden in der Woche vor Beginn der Spiele (2. – 6. Juni) zum Torwandschießen auf den oberen Schulhof ein. In den Vormittagspausen und in der Mittagszeit besteht die Gelegenheit, auf die Torwand zu schießen (pro Schuss 10 Cent). Die besten Schützen erhalten einen Preis von der Sparkasse.

Ein genauer Plan für die einzelnen Klassen und Stufen wird noch ausgehängt. Die SV unterstützt die 7a bei ihrer Aktion.

Wir alle wünschen uns eine friedliche und spannende Fußballweltmeisterschaft.

